

砂防クイズに挑戦！紀伊半島大水害を学ぶ 奈良県防災フェア2022に参加しました

～紀伊山系砂防事務所～

11月27日に五條市の上野公園にて、県民の防災意識の高揚を図る取組として、「奈良県防災フェア2022」が奈良県主催で開催されました。会場では自衛隊、警察、消防などから災害で活躍する防災車両や装備、ヘリなどが数多く展示されました。このイベントに紀伊山系砂防事務所も土砂災害の啓発活動の一環として奈良県砂防・災害対策課と合同で参加、会場のブースには多くの方々を訪れました。



- <開催日時>**
令和4年11月27日(日) 10:00～15:00
- <開催場所>**
五條市上野公園 多目的グラウンド (奈良県五條市上野町246)
- <出展内容>**
子どもたちに向けたクイズコーナー、土砂災害広報のパネル展示



クイズにチャレンジして、**ペーパークラフトとSABOカード**を手に入れよう!

SOLD OUT

方、「ペーパークラフト」に参加ください!

無料

今回も用意した**100枚のSABOカードは完配しました!**

国土交通省 紀伊山系砂防事務所 大規模土砂災害対策技術センター



クイズには多くの子供たちが挑戦していました 奈良県砂防・災害対策課は土砂崩れの模型を展示

参加した方々の感想

- ・紀伊半島大水害は学校で習ったので知っていたが、こんなにたくさんの箇所て山が崩れたことを初めて知った。(小学4年生)
- ・香芝市に住んでいて奈良県は災害が少ない地域だと思っていたが、奈良県の南部では多くの土砂災害が起きていることを知り驚いた。
- ・今回のパネル展で道路から見えないような山奥で砂防事業を行っていることを初めて知った。